



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

#### POC/000880-01

*Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Economía y Empleo formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a obras del polígono industrial "La Marina" en San Román del Valle (Villabrázaro, Zamora).*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 6 de septiembre de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Economía y Empleo, POC/000880, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a obras del polígono industrial "La Marina" en San Román del Valle (Villabrázaro, Zamora).

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 6 de septiembre de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Josefa García Cirac

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ana Sánchez Hernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Economía y Empleo:

### ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León, a través de la empresa pública, primero, y de ADE Parques Tecnológicos y Empresariales, después, es la promotora de las obras del polígono industrial sito en el término de San Román del Valle (Ayuntamiento de Villabrázaro), en la provincia de Zamora. Conforme al proyecto, se ha previsto la urbanización de 476.000 metros cuadrados de terreno industrial. El 25 de octubre de 2005 las obras fueron adjudicadas a la empresa COLLOSA y el 15 de diciembre de 2005 se firmó el acta de comprobación y replanteo de dicho polígono industrial. Se contemplaba entonces que las obras estarían concluidas en enero de 2006.



En la reunión celebrada en Valladolid en la Agencia de Desarrollo Económico (ADE-Parques Tecnológicos y Empresariales) el pasado viernes 1 de marzo de 2013, el Ayuntamiento de Villabrázaro (Zamora), ha rechazado suscribir la recepción del polígono industrial "La Marina", mientras no se subsanen las carencias en las instalaciones y se realicen compensaciones al municipio.

## PREGUNTAS

1.º- ¿Cuáles han sido los motivos por los que la Junta de Castilla y León no ha entregado a día de hoy (6 de marzo de 2013) las obras del polígono industrial "La Marina" en San Román del Valle (Villabrázaro, Zamora)?

2.º- ¿Qué razones ha alegado el Ayuntamiento de Villabrázaro para no recibir las obras del polígono industrial de San Román del Valle?

3.º- ¿Cómo va a atender la Junta de Castilla y León las alegaciones y/o reclamaciones del Ayuntamiento de Villabrázaro en relación con el polígono industrial arriba señalado?

4.º- ¿Cuántas parcelas del polígono industrial de San Román del Valle han sido adquiridas por empresas hasta la fecha de hoy (6 de marzo de 2013)?

5.º- ¿Cuántas empresas tiene comprometidas la Agencia de Desarrollo Económico (ADE-Parques Tecnológicos y Empresariales) para su instalación en el polígono de San Román del Valle (Villabrázaro)?

6.º- ¿Cuál es el precio de venta de suelo industrial a las empresas en el citado polígono?

Valladolid, 2 de julio de 2013.

LOS PROCURADORES,  
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y  
Ana Sánchez Hernández